

Xavier Bertrand installera un groupe de travail seniors le 15 mai

Lors de sa communication en Conseil des ministres du 7 mai, Xavier Bertrand, ministre du Travail, des Relations sociales, de la Famille et de la Solidarité a annoncé que, comme pour les partenaires sociaux, l'emploi des seniors était une priorité pour le gouvernement. Il estime que la concertation sur l'emploi des seniors doit se poursuivre « *activement d'ici juin* ». Un groupe de travail avec les partenaires sociaux, organisé conjointement par Xavier Bertrand et Laurent Wauquiez, secrétaire d'État chargé de l'Emploi, sera mis en place le 15 mai prochain. Il lui appartiendra de préciser et de compléter les propositions du gouvernement.

Le communiqué précise que les partenaires sociaux seront consultés « *sur l'ensemble des textes réglementaires et des dispositions législatives, ces dernières ayant vocation à figurer dans le projet de loi de financement de la Sécurité sociale et le projet de loi de finances pour 2009* ».

L'allongement de la durée de cotisation est toujours d'actualité comme le confirme le compte-rendu du Conseil des ministres : « *L'application de la loi du 21 août 2003 a été confirmée, qu'il s'agisse de l'augmentation progressive de la durée de cotisation, qui atteindra 41 ans en 2012, de la prolongation du dispositif de départ anticipé pour les personnes ayant commencé à travailler à 14, 15 ou 16 ans et ayant eu de longues carrières, ou encore des redéploiements à opérer au sein de la protection sociale pour conforter le financement des retraites.* »

Le gouvernement veut trouver un « *compromis social qui permette de dépasser l'horizon de 2020 retenu par la loi du 21 août 2003* ». Les travaux du Conseil d'orientation des retraites ([COR](#)) vont se poursuivre, notamment sur l'emploi des seniors, avec un point d'étape en 2010.